

 Fecha: 23-08-2025
 Pág.: 39
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Pingüino
 Cm2: 420,1
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Pingüino
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Chofer de aplicación fue baleado en su auto y Willy Sabor fue víctima de violento asalto

La violencia no da respiro en la Región Metropolitana

Chofer de aplicación fue baleado en su auto y Willy Sabor fue víctima de violento asalto

• Se trató de dos hechos distintos registrados durante las últimas horas. En el caso del conductor, recibió al menos 12 impactos de bala, mientras el animador recibió una golpiza.

n hombre de nacionalidad venezolana fue asesinado la noche de este jueves en la comuna de San Ramón, en la intersección de las calles Bolivia con Emiliano Figueroa.

De acuerdo con los antecedentes preliminares entregados por el Ministerio Público, la víctima realizaba labores de aplicación a bordo de su vehículo cuando fue abordada por al menos dos sujetos que descendieron de otro automóvil y le dispararon en reiteradas ocasiones.

La fiscal del Equipo de Crimen Organizado (ECO) de la Fiscalía Sur, Marcela Adasme, explicó que "la víctima fue alcanzada por múltiples disparos, causándle la muerte en el lugar. Existe numerosa evidencia balística que está siendo analizada, pese a las dificultades propias de la lluvia y la oscuridad".

Según información preliminar, se contabilizaron al menos 12 impactos de bala en el sitio del suceso. En las pericias trabajan la Brigada de Homicidios de la PDI y el equipo especializado de la Fiscalia, con el objetivo de establecer las circunstancias del ataque y dar con los responsables.

Asaltan a Willy Sabor

Por otro lado, el locutor radial y panelista de "Hay que decirlo", Willy Sabor, sufrió un violento asalto en la comuna de Cerro Navia, en la Región Metropolitana. La noticia fue revelada

La noticia fue revelada en el programa de Canal 13, donde detallaron que el también comediante, quien acompañaba a uno de sus amigos en la venta de un celular, fue amenazado con armas y les arrebataron el vehículo en el que transitaban.

De acuerdo a lo relatado por el mismo Willy Sabor al mencionado programa, alrededor de las 16:00 horas de este viernes, fue abordado por cuatro sujetos, quienes le quitaron el auto a su amigo, robaron su celular y lo golpearon en el rostro. "Me pegaron súper fuerte, me llegaron a botar", relató en un despacho en vivo desde la comisaria de Cerro Navia, donde interpuso la denuncia por el delito.

Tal como detalló el comediante, estaba junto a su amigo y colaborador Cristián grabando contenido publicitario, instancia que también aprovecharon para entregar un teléfono celular que puso a la venta en Marketplace.

Los delincuentes les habrían dado una dirección falsa, lugar donde los emboscaron "al menos unas siete personas", detalló Willy Sabor.

El locutor radial se emocionó en medio del despacho en vivo, pues, a su amigo le arrebataron equipos de grabación y su vehículo, pero también fue agredido, por lo que el comediante temió por Cristián y su familia

Cristián y su familia.

No obstante, esta no es la primera vez que el comediante locutor radial es víctima de la delincuencia. En octubre del año



Willy Sabor nuevamente fue víctima de un hecho delictual.

pasado también sufrió una encerrona donde le arrebataron su vehículo.

bataron su vehículo.

A su vez, el modus operandi de contactar a las víctimas a través de la plataforma de ventas de Facebook es cada vez más usual. En Concepción, un joven de 13 años vendió su celular a través de Marketplace y resultó baleado.

